



re:thinking tomorrow

CULTURAL DIPLOMACY

GERMAN PERSPECTIVES

FUTURE

INTERNATIONAL DEBATE

Eine Gesprächsreihe von Deutsche Welle und der Hertie School of Governance
A discussion series hosted by Deutsche Welle and the Hertie School of Governance

EINLADUNG | INVITATION

re:thinking tomorrow

TEIL I
Deutsch

**Wettbewerb um die Weltöffentlichkeit. Punktet Europa mit Kultur und Wissen?
Die deutsche Perspektive**

Montag, 19. September 2011, 18.00 Uhr

Hertie School of Governance, Friedrichstr. 180, 10117 Berlin

DISKUSSIONSRUNDE

Michael Kretschmer, MdB

Dr. Eleonore Büning, Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung

Moritz Rinke, Autor

Prof. Dr. Helmut K. Anheier, Hertie School of Governance

Dr. Jörg Schumacher, Leiter des Goethe-Instituts in Ramallah, und weitere Gäste
via Live-Schaltung

MODERATION

Dr. Gero Schließ, Deutsche Welle

Anschließend bitten wir zu einem Empfang

PART II
English

**Competing for the global public. Europe's culture revisited
The international perspective**

Monday, 26 September 2011, 6 p.m.

Hertie School of Governance, Friedrichstr. 180, 10117 Berlin

DISCUSSION

H. E. Simon McDonald, British Ambassador to Germany

Ruprecht Polenz, MdB

Prof. Dr. Helmut K. Anheier, Hertie School of Governance

Prof. Yudhishtir Raj Isar, The American University of Paris

Mohammed Khelef, Deutsche Welle

Dr. Wolfgang Bader, Head of Goethe-Institute in São Paulo, and other guests
via live video-link

MODERATION

Kristin Zeier, Deutsche Welle

Reception



re:thinking tomorrow

CULTURAL DIPLOMACY

INTERNATIONAL DEBATE

GERMAN PERSPECTIVES

FUTURE



Eine Gesprächsreihe von Deutsche Welle und der Hertie School of Governance A discussion series hosted by Deutsche Welle and the Hertie School of Governance

Klein, machtlos, ressourcenarm – so wirkt das krisengeschüttelte Europa im globalen Maßstab. Internationaler Einfluss und Aufmerksamkeit sind im Vergleich dazu – immer noch – groß. Das liegt nicht zuletzt an den wichtigen europäischen „Exportgütern“ Kultur, Bildung und Wissen. Gut möglich, dass kulturellen Faktoren mehr und mehr eine Schlüsselrolle im Wettbewerb um die Weltöffentlichkeit zukommen wird.

Doch wie positioniert sich Europa und wie positioniert sich Deutschland in diesem Wettbewerb? Gibt es schon oder entsteht so etwas wie eine europäische Kulturpolitik? Und wird diese Strategie gegenüber aufstrebenden Mächten wie China, Brasilien oder Indien aufgehen?

Small, powerless and lacking in resources? This may be how a crisis-stricken Europe looks next to emerging global players, however, in terms of international influence and regard, Europe is – still – a force to be reckoned with. This fact can be attributed, among other things, to the continent's leading exports: culture, education and expertise. Cultural factors will most likely play an increasingly important role in competing for the global public's attention.

This raises a number of important questions: How should Europe, and in turn Germany, position themselves in this competitive environment? Does Europe have a coherent approach to cultural diplomacy? Would this policy be able to hold its own and expand in the face of the cultures of rising global actors such as China, Brazil and India?

Bitte teilen Sie uns per Fax oder E-Mail mit, ob Sie kommen werden.
If you wish to attend please register via fax or email.

KONTAKT | CONTACT

Hertie School of Governance

Communications

Friedrichstraße 180, 10117 Berlin

T +49. 30. 259 219-118

F +49. 30. 259 219 -444

events@hertie-school.org

www.hertie-school.org

FAX-ANTWORT | FAX REPLY FORM

+49. 30. 259 21 94 44

Name | Name _____

Institution | Organization _____

Ich komme am | I will attend on

19. September 2011 mit Begleitung | accompanying person

26. September 2011 mit Begleitung | accompanying person

An meiner Stelle kommt _____ will attend on my behalf